

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Jueves 25 de Julio de 2024 - N.º 1899



EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA JUNTO A VECINOS DE BARRIO PREFECTURA INAUGURAN NUEVA CUADRA DE PAVIMENTO

La calle Policía Federal entre Pago Largo y Yapeyú quedó inaugurada por medio de este exitoso programa de confianza mutua entre los vecinos y el Municipio: "Mita y Mita".

Registre de la Prepiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

25 de Julio

1918: Fallece en Buenos Aires Carlos Guido y Spano, poeta argentino cultor del romanticismo.

1957: Fallece en Buenos Aires el periodista y escritor Ricardo Rojas.

1995: Fallece Osvaldo Pedro Pugliese, un pianista, director y compositor dedicado al tango.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA JUNTO A VECINOS DE BARRIO PREFECTURA INAUGURAN NUEVA CUADRA DE PAVIMENTO

La calle Policía Federal entre Pago Largo y Yapeyú quedó inaugurada por medio de este exitoso programa de confianza mutua entre los vecinos y el Municipio: "Mita y Mita".



El acto fue presidido por el intendente Mariano Hormaechea, del cual además participaron, la presidente del barrio Liliana Pérez, funcionarios municipales, concejales, comisiones barriales, vecinos y público en general.

Mariano Hormaechea destacó la importancia del citado programa, "el más exitoso, que nos otorga un capital social fundamental que afianza el vínculo de confianza entre los vecinos y el municipio".

En este sentido puso de relieve las expresiones vertidas por cada uno de los vecinos y las que le fueron transmitidas. Recordó a Damián Benítez, y para cada uno de los vecinos, por la pasión y la solidaridad, solicitó un aplauso.

En otro tramo de su alocución, el intendente precisó: "Estamos llegando a la cuadra 50 de los 65 turnos otorgados, avanzando así en el ritmo de obra y continuaremos de

esta forma para llegar al objetivo trazado".

Además, se procedió a la plantación de especies arbóreas, tal cual es costumbre en cada inauguración que se concreta por medio de este programa de mutua confianza. En este caso son 17 chivatos que irán a embellecer el espacio vecinal.

VECINA MIRIAM VELAZQUEZ

La oportunidad fue propicia para que la vecina Miriam Velázquez expresara su agradecimiento por el trabajo de la Municipalidad, su aporte en este propósito mancomunado con los vecinos de mejorar la calidad de vida de estos. "Hay momentos para ser celebrados, У hoy estamos celebrando este maravilloso momento para los vecinos, al hacer realidad este sueño por el que hemos caminado, transitado mucho para vender, articular, gestionar objetivo".

La vecina destacó que "este grupo de personas nunca ha bajado los brazos, sino siempre nos propusimos seguir adelante, para afirmar que sí, los sueños se cumplen".

"Mirando al futuro, este acto se convertirá en ejemplo para destacar el espíritu de superación. Fuimos testigos de ver el compromiso de la gente; celebremos esta realidad, nuestro asfalto", precisó.

"Gracias a todos por su esfuerzo y a aquel que nos motivó a soñar, a gestionar, a quien hoy celebra desde otro lugar mejor, Damián Federico Benítez, por eso pido un fuerte aplauso para él", concluyó.

LISANDRO CHIAPPE

En su momento, el de expresar las sensaciones vividas por los frentistas, Lisandro Chiappe, presidente del barrio Virgen del Rosario, consideró: "Es mucha emoción, una verdadera alegría combinada con ese sentimiento de sentir la partida de nuestro vecino (Damián Benítez). Espero que sigamos comprometidos para lograr más obras. Gracias a los barrios Prefectura y Virgen del Rosario", terminó diciendo.

LILIANA PÉREZ

La titular del Consejo Vecinal del barrio "Prefectura" Liliana Pérez, señaló: "Queremos felicitar a los vecinos de las cuadras, especialmente a Aida que es el ejemplo de andar con los productos para vender esos beneficios, para lograr este asfalto, te felicito por el empuje, entusiasmo".

Asimismo, extendió las felicitaciones "a todos los frentistas que se juntaron para de manera solidaria llegar a cumplir el sueño".

"Nuestro compromiso como comisión vecinal es seguir acompañando y gestionando obras para nuestro barrio". recordó finalmente.

CORTE DE CINTAS

Como en cada inauguración de cuadras realizada por medio de este programa, el intendente, funcionarios y concejales, procedieron al tradicional corte de cintas, dejando expresamente clara la alegría de cumplir el sueño de mejorar la calidad de hábitat y de vida de los vecinos.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

24° ENCUENTRO PROVINCIAL DE FERIAS FRANCAS DE CORRIENTES

Los días sábado y domingo el Parque Mitre de Corrientes recibirá a más de 400 Feriantes y Emprendedores de Corrientes, Misiones, Chaco, Formosa, Santa Fe y Buenos Aires.



El titular del IDERCOR Vicente Pico consideró fundamental el apoyo de la provincia a los productores y a las familias rurales, adelantando que el próximo mes inaugurarán un local con productos del interior.

"Tendrán su casa propia y es un orgullo para el Gobierno de la Provincia" indicó Pico.

ACOMPAÑAMIENTO A LOS PEQUEÑOS PRODUCTORES

El funcionario provincial resaltó: "Nosotros, desde hace muchos años venimos trabajando con el sector de los pequeños productores, por eso existe este instituto. Tenemos las instrucciones precisas del Gobernador de acompañar a los

productores y a los pobladores rurales, tenemos establecido como política de estado en la provincia acompañar en las distintas etapas productivas. Junto a otros organismos provinciales proveemos de semillas, insumos, en este caso con la Asociación de Ferias Francas, en este evento, en otros como los remates ganaderos o frutihortícola en distintos puntos de la provincia. El punto más débil de los productores, allí intervenimos, ayudando para que la comercialización fluya y obtengan los precios que ellos se merecen, ese es el objetivo".

"El programa de Remates Ganaderos lleva 20 años, el de Feria Franca 24 años, y ahora el Frutihortícola en varias localidades de la provincia, con el objetivo de mejorar esa parte final del proceso productivo: la venta de la producción", destacó.

CASA PROPIA PARA LA FERIA FRANCA

El titular del IDERCOR, anticipó: "Estamos en un 90% en la conclusión de un local, en el caso de la Feria Franca, donde se pueda recibir desde la Asociación a los feriantes del interior, para el acopio, almacenamiento y establecer un permanente espacio para comercializar. Estamos muy cerca de este propósito y para el Gobierno de la Provincia es un orgullo alcanzar este nuevo escalón".

Vicente Pico, al final invitó a recorrer el espacio en el Parque Mitre: "Recordemos que esta asociación está integrada por 30 ferias francas de la provincia, invitándole a provincias vecinas del NEA, será una excelente oportunidad para visitar el Parque Mitre, donde encontrarán los más diversos productos en estos dos días, sábado y domingo".

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

FÚTBOL SUB 15 EN GOYA

En las canchas de Huracán y Matienzo se disputará este torneo de Fútbol de Categoría Formativa de la provincia.



Desde este viernes y hasta el domingo se jugará el Torneo Provincial Sub 15 en la ciudad de Goya, certamen del cual participan, además de la delegación de la Liga Goyana de Fútbol, delegaciones de las ciudades de Curuzú Cuatiá, Monte Caseros, Santo Tomé, Saladas, Bella Vista, Sauce, Esquina, Paso de los Libres, Mercedes y de la capital correntina.

El presidente de la entidad rectora del fútbol goyano Daniel Dening destacó el apoyo recibido desde los clubes, la Municipalidad de Goya y la Federación Correntina de este deporte.

El titular de la liga señaló que durante el fin de semana unos 300 jóvenes jugarán el torneo formativo.

Además, Dening puso en valor el trabajo del Infanto Juvenil que permite hoy ver a 4 jugadores en la Liga Profesional de Fútbol.

CALENDARIO DE LA FECOF

El presidente de la LGF, señaló: "Este torneo está en el calendario de la FECOF, inicia el viernes y concluye el domingo, prácticamente todas las ligas de la provincia formarán parte del campeonato, ya que de las 14 solo 2 no participan del juego. Estamos con expectativas para esta competencia".

"La actividad del Departamento Infanto Juvenil se ha suspendido", dijo Dening para luego dar lugar al detalle de los estadios y modalidad de juego: "se armó en 4 zonas de 3 equipos, quedando 1 ganador por zona; a jugarse en dos canchas:

Huracán y Matienzo. Se estará comenzando el viernes en horas de la tarde en el "Ramón Cacique Oviedo" y las otras zonas en el "José Eulogio Pezzelato", las semifinales en este estadio y la final en el estadio de Huracán".

"Los partidos se jugarán en dos tiempos de 25 minutos, en la final será de dos tiempos de 30 minutos" acotó

ABONOS Y ENTRADAS

"Ya están a la venta los abonos de \$3.000 para ingresar a ver todos los partidos en los tres días, pueden solicitar al Infanto juvenil de nuestros clubes. El día de partido, el acceso en la portería el costo es de 2.000 pesos".

ACTO DE APERTURA EN HURACÁN

Dening adelantó: "En Huracán será el acto inaugural y allí jugará nuestro representativo de Goya. En cuanto al horario de inicio seremos flexibles porque el viernes llegan las delegaciones, a las 20 horas sería la apertura y posteriormente Goya vs Santo Tomé".

El presidente liguista puntualizó: "Esta es la categoría donde uno empieza a descubrir las condiciones para la carrera futura. Esto se puede hacer en ciudades como la nuestra, Curuzú o Mercedes por la infraestructura para el desarrollo de este torneo. Como dato: nuestra ciudad cuenta con 7 estadios, todos

con iluminación: acá también destacamos el apoyo recibido desde la Municipalidad, más el aporte de la Federación, pues sin esto sería imposible. Todo lo relacionado a la logística para alojar а delegaciones corre por nuestra cuenta, de allí que hemos recurrido a varias instituciones como el Ejército que nos da el lugar para 4 Centro delegaciones, el de Profesores de Educación Física y el Albergue de Juventud Unida. Reitero mi agradecimiento al apoyo del Intendente de la Municipalidad para lograr este objetivo".

"La competencia de nuestro Infanto Juvenil permite que 4 jugadores de nuestra liga están jugando en el fútbol profesional de primera, por mencionar a Emanuel "Manolo" Dening (Patronato de Paraná); Kevin Zenón (Boca Jr.) y Lautaro Chávez (Gimnasia de La Plata) (Campeones en esta categoría, de allí la búsqueda para su carrera futbolística) y Guillermo "El Bebo" Enríquez (hoy en Banfield)".

En el final de la nota invitó a la afición a acompañar este torneo: "Buscamos concentrar en una sola ciudad un torneo que tenga la participación de las ligas de la provincia, por eso invitamos a los aficionados a acompañar durante estos tres días el Campeonato Provincial Sub 15 que desde el viernes al domingo se jugará en Goya".

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

ASAMBLEA REGIONAL DEL CCEDS



El viernes desde las 10 horas en el Salón de Usos Múltiples de Costa Surubí se convocó a la reunión asamblea del Consejo del Crecimiento Económico y Desarrollo Social de la Región Zona 4 Río Santa Lucía, que comprende a Goya y 16 municipios más.

La secretaria de Industria María Paz Lampugnani comentó sobre la colaboración brindada desde el Municipio con los integrantes de la Comisión Directiva de esta región, que es presidida por Stella Araya en representación de la Asociación de Comercio de nuestra ciudad.

ORGANIZACIONES CIVILES, FUNCIONARIOS Y CONCEJALES

La funcionaria señaló: "Se está invitando a todas las organizaciones civiles, instituciones, funcionarios municipales, concejales, ciudadanos que quieran sumarse, a este encuentro donde se explicará los aspectos de este consejo, reunión para la cual nosotros prestamos nuestra colaboración".

En cuanto a la creación y presidencia de este órgano consultivo afirmó: "Este Consejo está creado por una Ley, presidido por el vicegobernador, es un ámbito para presentar proyectos que comprendan los beneficios a esta región, propuestas de desarrollo, es un espacio amplio de participación para los ciudadanos".

ÁMBITO DE ELABORACIÓN DE PROPUESTAS Y PROYECTOS

"Es un ámbito para elaborar e impulsar propuestas -reiteró la funcionaria- que beneficien a esta región en particular, considerando

para ello los factores sobre turismo, trabajo. producción, La invitación es para coordinar el trabajo y objetivos de los sectores público y privado, también la visión de la cuestión social. Esto es considerado nivel regional, para luego ser elevado al titular del CCEDS, y de allí se buscan las herramientas para el logro del objetivo. Puede ser la sanción de una ley, la financiación de esos proyectos presentados... Esta es la primera reunión de estas características, donde es intención que participen los sectores de todos los municipios que conforman la región 4".

Al final de la entrevista la secretaria de Industria sostuvo: "Estaremos el viernes desde las 10 horas para acompañarlos como Municipalidad, para prestar la colaboración y apoyo a este consejo, en esta reunión asamblea que se hará en nuestra ciudad".

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

DIRECCIÓN DE RECURSOS FORESTALES DE CORRIENTES

Alertas Corrientes



COMANDO DE OPERACIONES DE EMERGENCIA

La aplicación Alertas Corrientes permite informar los siniestros en tiempo real a partir de puntos geolocalizados, activando, de ser necesario, los recursos terrestres y aéreos de manera inmediata. La información es monitoreada las 24 hs. desde el Comando de Operaciones

de Emergencia (COE) y la central se encuentra en contacto permanente con la Dirección de Recursos Forestales Corrientes desde donde se brinda información complementaria como índices de riesgos de incendios o mapas digitales.

La App Alertas Corrientes es gratuita y accesible para que cualquier ciudadano pueda descargarla desde Play Store. Su objetivo es brindar a las personas la capacidad de alertar a autoridades sobre incendios rurales de manera rápida y efectiva. Permite a quien detecta un incendio forestal poder enviar algunas fotos siniestro del más una descripción del mismo, mientras que ubicación se envía automáticamente por GPS.

Números útiles para reportar incendios rurales: 100 Bomberos, 101/911 Policía. Se recuerda que la

aplicación Alertas Corrientes está monitoreada las 24 horas desde el

Comando de Operaciones de Emergencia, COE.

EN AGOSTO ABRE LA INSCRIPCIÓN PORTUGUÉS PARA EXTRANJEROS

Celpe-Bras: la UNNE es el único puesto aplicador del NEA para este examen de competencia en portugués para extranjeros.



El Departamento de Idiomas Modernos de la Universidad Nacional del Nordeste está acreditado desde 2006. El próximo 5 de agosto se abre la inscripción para la segunda edición del año del examen para obtener el certificado internacional reconocido por el gobierno brasilero.

Departamento FΙ de Idiomas Modernos de la UNNE (DIM) es puesto aplicador del examen Celpe-Bras en la Región Nordeste de Argentina acreditado desde 2006 y único en el NEA. El Certificado de Competencia en Portugués para Extranjeros (CELPE-Bras Certificado Proficiência em Língua Portuguesa para Estrangeiros) es reconocido oficialmente por gobierno brasileño y aceptado a nivel internacional por empresas instituciones educativas como prueba idioma competencia en el portugués. En ese marco, desde Idiomas UNNE, convocan a la inscripción de la segunda edición 2024 del examen, que será desde el 5 al 16 de agosto próximo.

"El Certificado de Competencia CELPE-Bras representa un papel muy relevante en la promoción del portugués como una de las lenguas de integración latinoamericana,

contribuyendo a la difusión de la ciencia y la tecnología y la cultura brasileña, además de ser de gran utilidad en la comprobación oficial para diversos trámites revalidación de diplomas, para trabajar en empresas brasileñas, participar intercambios estudiantiles, posgrados, entre otros", también la profesora Jessica Lopes Medeiros, responsable del equipo Celpe-Bras de Idiomas UNNE.

Cualquier persona mayor de 16 años, que tenga conocimientos del idioma Portugués (B1 a C2) puede rendir el examen para la obtención de dicho certificado. Para ello, el o participante deberá rellenar el formulario de solicitud el cuestionario disponibles en la página web del Celpe-Bras en la fecha publicada inscripción http://celpebras.inep.gov.b r/celpebras/

Para realizarlo, puede solicitarse dicho examen solamente en instituciones acreditadas en Brasil o en el exterior. Tal es el caso del Dpto. de Idiomas Modernos de la UNNE en la ciudad de Resistencia/Chaco.

La inscripción es online y se habilitará a las 14 horas del próximo 5 de agosto y se extenderá hasta el 16. El examen será presencial en el Departamento de Idiomas Modernos, el 22 de octubre, a las 9h, en la dirección: Roque Sáenz Peña 402, Resistencia, Chaco.

vez inscripta la persona interesada, será contactada por el coordinador a través del e-mail declarado la inscripción en posteriormente recibirá el enlace de pago de la tasa de inscripción, que este año será de \$56.000 pesos. "El Coordinador verificará y homologará las inscripciones previa presentación del comprobante de

pago, documento y comprobante de inscripción", explican desde el DIM.

Para mayor información y/o consultas exclusivas Celpe-Bras

DIM/UNNE: jessica.medeiroscbr@gm ail.com

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA FIRMÓ CONVENIO PARA TRAER A GOYA CAPACITACIONES EN OFICIOS

Esta semana, intendentes de municipios de la Microrregión firmaron con el Gobierno de la Provincia un acuerdo para capacitar en oficios en localidades como Lavalle, Goya, Bella Vista, Carolina, San Isidro, Gobernador Martínez, Cruz de los Milagros y Cecilio Echeverría.



Coordinación ΕI ministro de Planificación, Miguel Olivieri, dicho encabezó en Lavalle lanzamiento cursos de los capacitación para los municipios de la región Santa Lucía que adhirieron al convenio e iniciarán cursos como auxiliar en refrigeración, reparación depilación. de celulares У

"Esto viene enmarcado en un trabajo que se viene haciendo con el Gobierno de la Provincia, relacionado los cursos а de capacitación en cada uno de los municipios que son los que generan estos cursos...los intendentes de la microrregión nos reunimos ahí en Lavalle donde suscribimos convenio con el ministro Olivieri, y nosotros acompañamos para generar más cursos de capacitación que es algo que venimos haciendo dentro del de **Emprendedores** programa Goyanos" indicó Hormaechea.

En el contenido de este documento consta el acompañamiento ministerio a cargo de Olivieri que solventará los recursos para instrumentar dichos cursos. "Nosotros nuestro programa Emprendedores Goyanos y a esto le vamos sumar este а acompañamiento para tener más ofertas en los distintos barrios de la ciudad" reiteró.

Mencionó la importancia de trabajar para proyectos de gran envergadura mediante la vinculación con otros intendentes. Los municipios tienen en agenda seguir avanzando en los proyectos: Corrientes 2030, Pacto Goya 2030 y la Región 4 Rio Santa Lucia.

Convocó para este viernes 26 de julio a una asamblea regional a realizarse a las 10 horas en el Salón de Usos Múltiples de Costa Surubí. Está destinada a las organizaciones de la sociedad civil registradas en el CCEDS, organizaciones que quieran adherirse Municipios У Concejos Deliberantes de la Región. La presidente de la Región 4 Rio Santa Lucia, Stella Araya invitó a las organizaciones ciudadanos У comprometidos y con ganas de producir cambios para el desarrollo y crecimiento de la región a asistir a esta primera asamblea regional. "Así que vamos a estar presentes los intendentes, funcionarios, concejales, representantes de distintas instituciones intermedias para poner en agenda el trabajo que se viene realizando desde el concejo en relación a este Pacto que se había suscripto...mañana (viernes) juntamos acá, nosotros somos los anfitriones, acompañando a Stella, nos parece importante porque en Goya trabajando estamos nuestro Pacto Goya 2030, estamos avanzando, escuchando a todas las instituciones para que, en un corto tiempo podamos firmar nuestro Pacto que está relacionado con el Pacto Correntino que es la hoja de ruta a seguir y trabajar de forma complementaria" cerró.

PACTO CORRENTINO

Actividades gestionadas desde el municipio: HORMAECHEA ANALIZÓ EJES COMO DEPORTES Y TURISMO

El intendente de Goya, Mariano Hormaechea, en micrófonos de la 88.3 Radio Ciudad, realizó un análisis de diversas actividades gestionadas desde la usina municipal, acentuando el compromiso con el cual se desempeña el equipo de trabajo constituido para la organización de eventos comunitarios.



ACOMPAÑAMIENTO AL DEPORTE COMO UNA POLÍTICA DE ESTADO

Una de las cuestiones que tiene en agenda el intendente Hormaechea es permanentemente desarrollo, impulso y ayuda con recursos económicos deporte. al Esta labor se desarrolla desde la Dirección de Deportes, lo cual queda plasmado no sólo a través de los programas que de manera se permanente despliegan distintos barrios con propuestas para todos los gustos y edades, sino también por el acompañamiento a quienes representan el deporte goyano participaciones. en sus

"El trabajo se hace desde el estado municipal nosotros venimos acompañando, es importante el trabajo deportivo que se hace en la ciudad...tenemos mucho potencial a pesar de las dificultades económicas, desde aportando el gobierno provincial o municipal, Goya tienen mucha actividad deportiva y sus deportistas tienen que acompañado" expuso.

CONCURSO VARIADA EMBARCADA

El jefe comunal analizó el inicio del evento náutico el próximo fin de semana de agosto. "Estamos con muchas expectativas con este 28º concurso de pesca variada, tenemos una interesante propuesta para el 2,3 y 4 de agosto. Vamos a seguir apostando para que siga creciendo y que Goya se siga posicionando como producto turístico genera convocatoria". Ponderó la organización del equipo encabezado por Pablo Juan Barrientos, presidente de Interclubes de Pesca Goya "para llevar adelante este concurso, que será interesante no solo para los pescadores sino también para el turista que nos vendrá a visitar". Dirección de Prensa-Municipalidad Goya

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329 424535	Guardia- Transito Dirección de Deportes	Terminal Goya J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina